

GEREJA SANTO YOHANES BOSCO

mingguan

sangkakala



Paroki Danau Sunter

Jln. Taman Sunter Indah Blok A-3 No. 13-21

Sunter Jaya, Jakarta 14350

Telp. : (021) 65300109 Fax. : (021) 65300112

e-mail : info@st-yohanesbosco.org

Website : www.st-yohanesbosco.org

Edisi No. 1020: 11 Oktober 2020

Halaman 1

SEKSI LITURGI

HARI MINGGU BIASA XXVIII

Mazmur Tanggapan:

“Aku akan tinggal di rumah Tuhan sepanjang usia hidupku.”

Renungan Bacaan Mat. 22 : 1 - 14

Keadaan Kerajaan Allah bagaikan kemeriahan pesta yang penuh damai sejahtera dan suasana persaudaraan. Setiap orang dipanggil untuk ikut serta didalamnya. Namun mengherankan, banyak orang tidak menanggapinya. Mereka tenggelam dalam urusan pribadi, bahkan mereka tega membunuh para utusan. Tetapi rencana Allah tidak pernah gagal. Banyak orang lain dipanggilnya. Mereka akan menjadi kelompok baru. Namun, kelompok baru ini juga selalu tidak sempurna. Dan dalam penghakiman terakhir orang yang tidak benar karena tidak hidup seturut petunjuk Sang Raja akan diusir dari perjamuan.



SEKSI KOMUNIKASI
SOSIAL

MISA ONLINE PAROKI DANAU SUNTER

Mari kita ikuti bersama **Misa Mingguan Paroki Danau Sunter** setiap hari Minggu pagi pukul 09:00 (LIVE) melalui YouTube: <http://bit.ly/GerejaStYohanesBosco>



Klik ***SUBSCRIBE*** dan klik gambar lonceng, untuk mendapatkan notifikasi saat *live-streaming* dimulai.

Ikuti juga **renungan harian** dari **P. Andre Delimarta** via <https://www.instagram.com/santoyohanesbosco/> atau <https://www.facebook.com/santoyohanesbosco/>

DEWAN PAROKI

Dalam masa Covid-19 ini, di mana kita semua mengikuti Perayaan Ekaristi melalui *Live Streaming*, dengan demikian kita juga tidak menjalankan kolekte sejak pertengahan Maret 2020 dan masih berlanjut sampai waktu yang belum dapat ditentukan.

Bagi umat yang **berkenan & berkeinginan menyumbang dalam mendukung kegiatan operasional gereja** yang tetap harus berjalan dalam masa ini (seperti gaji karyawan, pemeliharaan, listrik, internet, telepon, air serta administrasi lainnya) dipersilakan menyalurkan dengan transfer ke rekening PGDP Grj Santo Yohanes Bosco – **BCA 5000307701**. Nilai transfer dengan menambahkan kode angka 31 (*contoh*: Rp. 200.031).

Atau scan QRIS di bawah ini dengan menggunakan aplikasi mobile banking / dompet elektronik seperti GoPay, OVO, LinkAja.



PDGP.G.ST YOHANES BOSCO

NMID : ID2020037025224

A01



Dicetak Oleh : PT Bank Central Asia Tbk
Versi Cetak : 1-2020.06.03

SEKSI KEPEMUDAAN

PD DOMINO

Shalom! Kami mengundang teman-teman OMK untuk bertemu lagi di Persekutuan Doa Dominic Savio pada:

- Hari/tanggal: **Jumat, 16 Oktober 2020**
- Tema: **#StaySafe**
- Pembicara: **Kak Fredy Salim**
- Pukul: **19.30**
- Tempat: melalui media **Zoom**

See you there & God bless!!

Contact Person: Meliana – 08121997414

PERSEKUTUAN DOA DON BOSCO

Shalom teman-teman yang terkasih, Persekutuan Doa Don Bosco (PDDB) akan mengadakan **PD & Doa Syafaat online via Zoom dan Youtube pdpkk donbosco**.

PD & Doa Syafaat Online akan diselenggarakan pada:
Selasa, 13 Oktober 2020 pukul 19.30 - 21.00 WIB.

Acara:

- ✓ *Praise & Worship*
- ✓ Firman oleh: **Ibu Atje Maringka**
- ✓ Tema: **Kekuatan Doa Rosario**

Meeting ID Zoom: 570 896 5488 dengan link:

<http://bit.ly/onlinepdpkkdonbosco>

Password: PDDB

Live-streaming : Youtube pdpkk donbosco

link: <http://bit.ly/channelpdpkkdonbosco>

Atau: <https://linktr.ee/pdpkkdonbosco>

Mari kita bersama-sama **memuji-menyembah Tuhan, mendengar Firman-Nya dan berdoa syafaat bersama**, baik itu untuk Negara, kota, Gereja, Paroki, komunitas, keluarga dll.

Semoga keadaan dapat kembali pulih & normal. Amin.
Ditunggu partisipasinya..

SEKSI KERASULAN KELUARGA

PENGUMUMAN PERKAWINAN

Akan saling menerimakan Sakramen Perkawinan:

Pengumuman Pertama:

- ❖ Theresia Martina Anggraini dari Lingkungan Santo Laurensius dengan Laurentius Ivander Prathomo Andilolo dari Paroki Kramat – Hati Kudus.

Pengumuman Kedua:

- ❖ Theresia Cindy Kusuma dari Lingkungan Santo Yustinus dengan Valerianus Joviano Winatea dari Paroki Serpong – Santa Monica.
- ❖ Eugenia Meina Andriani Tanzil dari Lingkungan Maria Rosario dengan Aloysius Gonzaga Suryadi Hiumanbrata dari Paroki Pulomas – Santo Bonaventura.
- ❖ Olivia Nia Wulandari dari Lingkungan Santo Laurensius dengan Rafael Richard Homonangan Silalahi dari Paroki Taman Galaxi – St. Bartolomeus.

Pengumuman Ketiga:

- ❖ **Adrian Giovanni Tjahjadi** dari Lingkungan Santo Gabriel dengan **Giovani Wijaya** dari Jakarta.
- ❖ **Ferdinandus Robby Setiadi** dari Lingkungan Santo Gabriel dengan **Elvira Suryanto** dari Jakarta.

Bagi umat yang mengetahui hal-hal yang menghalangi perkawinan pasangan tersebut, wajib memberitahukan Pastor Paroki.



SEKSI KATEKESE

Seksi Katekese Paroki Danau Sunter Gereja St. Yohanes Bosco menyelenggarakan **KEP 18 (Kursus Evangelisasi Pribadi)** untuk warga umat Katolik yang ingin memiliki keahlian mewartakan Kabar Sukacita Kristus yang bisa diandalkan baik di lingkungan, paroki maupun Keuskupan.

Kursus akan dilaksanakan pada:

- Kamis, 5 November 2020 s/d 10 September 2021
- Pukul 19.00 - 21.00 WIB

Rekoleksi Awal dan misa pembuka akan diadakan pada tanggal **24 Oktober** dan **31 Oktober 2020** pukul 10.00 dan 09.00 pagi.

Cara Registrasi (untuk mendapatkan Link ZOOM, Meeting ID dan Meeting Password):

- Daftarkan diri Anda sekarang dengan meng-klik link biru ini <https://www.bit.ly/Kep18> dan dapatkan link ZOOM 1 hari sebelum acara.

Donasi pengganti buku IDR. 100rb

Disalurkan ke Rek. BCA No. 2611220890 a/n Lily Abidin

Note bagi Peserta:

- Gunakan nama asli pada perangkat ZOOM.
- Memakai pakaian yang sopan.

Informasi lebih lanjut, hubungi:

081808561832 Grace

082114830473 Kristin

081290929156 There



HARI MINGGU MISI SEDUNIA (2)

Pada **Hari Minggu Misi Sedunia** yang akan jatuh pada tanggal **18 Oktober 2020**, kita kembali diingatkan akan panggilan misi kita. Panggilan misi kita berasal dari Allah, karena cinta-Nya kepada kita. “Ia adalah cinta dalam gerakan misi yang konstan, selalu keluar dari diri-Nya sendiri untuk memberikan kehidupan,” tulis Paus Fransiskus. Tuhan selalu mencintai kita terlebih dahulu dan dengan cinta-Nya ini, Dia bertemu kita dan memanggil kita.

Panggilan pribadi kita berasal dari kenyataan bahwa **kita adalah putra dan putri Allah di Gereja, keluarga-Nya**. Kehidupan umat manusia lahir dari cinta Tuhan, tumbuh dalam cinta dan cenderung menuju cinta. Tidak ada yang dikecualikan dari kasih Allah. Pengorbanan Yesus Putra-Nya yang kudus di kayu salib yang telah mengalahkan dosa dan maut (lih. Rom 8: 31-39). Bagi Tuhan, kejahatan – bahkan dosa – menjadi tantangan untuk mencintai dan mencintai lebih dan lebih lagi (lih. Mat 5,38-48; Luk 23,33-34).

Misi jawaban bebas dari panggilan Allah. “Panggilan kita itu, hanya dapat dipahami ketika **kita hidup dalam sebuah hubungan pribadi dengan Yesus yang hidup di Gereja-Nya**,” tegas Bapa Paus. Maka, beliau mengajak kita untuk bertanya kepada diri kita sendiri: “Apakah kita siap mendengarkan panggilan untuk misi, baik melalui cara pernikahan, menjadi imam, biarawan-biarawati? Apakah kita bersedia diutus untukewartakan iman yang berbelas kasih,ewartakan Injil Keselamatan Yesus Kristus? Apakah kita, seperti Maria, ibu Yesus yang siap tanpa syarat melayani kehendak Allah (lih. Luk 1:38)?”

Merayakan Hari Misi Sedunia juga berarti menegaskan kembali bagaimana doa, refleksi, dan karya amal persembahan yang kita lakukan, menjadi **sebuah kesempatan secara aktif berpartisipasi** dalam misi Yesus di Gereja-Nya.

HARI MINGGU MISI SEDUNIA (2)

“Persembahkan amal yang diungkapkan dalam kolekte perayaan liturgi Minggu ketiga bulan Oktober dimaksudkan untuk mendukung pekerjaan misionaris yang dilakukan atas nama saya oleh Lembaga Misi Kepausan, untuk memenuhi kebutuhan spiritual dan material dari orang-orang dan Gereja di seluruh dunia untuk keselamatan semua orang,” demikian harapan Paus Fransiskus dalam Minggu Misi Sedunia.

Sr. Yohana SRM

TAHBISAN IMAM



Pada tanggal **7 Oktober 2020 pukul 17:00 di Gereja St. Yohanes Bosco** telah diadakan upacara tahbisan dua Imam SDB oleh Uskup Ignatius Kardinal Suharyo. Kedua Imam baru tersebut: **Viktorius Koli Koten, SDB (33)** dan **Ferdinandus Ola Amang, SDB (34)**.

Pada akhir upacara, Pastor Provincial Andrew Wong SDB mengutus P. Ferdinandus ‘Juna’ SDB sebagai misionaris di Papua New Guinea, sedangkan P. Viktorius diutus melanjutkan karyanya yang sekarang di Komunitas SDB Sumba.

Kita doakan kedua Imam akan menjadi Gembala yang baik dan meneladani Don Bosco. Amin. ***